



諏訪小だより



富士見市立諏訪小学校

令和5年4月10日 学校だより NO. 1

お子様のご入学・ご進級おめでとうございます

校長 石井 勝博

4月1日、本校校長として着任いたしました 石井 勝博（いしい かつひろ）と申します。令和6年度に開校50周年を迎える諏訪小学校の良き伝統を生かしつつ、児童、保護者、地域の方々に「信頼され、愛される学校づくり」に全力で取り組む覚悟です。保護者並びに地域の皆様におかれましては、前任の庄司政之校長に引き続き、諏訪小学校の教育活動に対しまして、ご理解と温かいご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

令和5年度、諏訪小学校は、新1年生110名を迎え、26学級708名の児童が、希望と期待を持って力強く第一歩を踏み出しました。教育目標は、「自ら学ぶ子」（知）「やさしい子」（徳）「元気な子」（体）と、昨年度のものを継承し、取り組んでまいります。また、次の学校像を目指し、「なるほど！いっぱい 笑顔！いっぱい 元気！いっぱい」を学校経営方針として、教育を推進していきたいと考えています。

- 温かさと活気に満ち溢れた学校
- 「できた！」「わかった！」が飛び交う学校
- 「ありがとう」「ごめんなさい」が自然に言える学校
- すべての人が、安全で、安心できる潤いのある学校
- 保護者、地域とともに、一体となる学校

同時に、「凡事徹底」当たり前が当たり前でできる児童を育てまいります。